

Radio Granada
Cadena
SE2

1.080 OM - 92.8 FM - 93.2 FM

ESCÚCHANOS EMISORAS PUBLICIDAD LA SER EN MP3 BLOGS LOCALIA

Inaugurada la exposición 'libros Pop Up', en la Biblioteca Pública de Andalucía

los primeros en contarte lo último

Radio Granada

GRANADA 10.5 ° Máx. 12.9 ° Min. 8.4 °



Hoy Por Hoy **Carles Francino**

DIR AUDIO

Buscar

Jueves, 3 de abril de 2008

El Parque de las Ciencias recupera el papel de la mujer en la Prehistoria

Recuperar y poner en valor el papel de la mujer en la Prehistoria son los objetivos de la exposición itinerante que se inaugurará el próximo 4 de abril en el Parque de las Ciencias de Granada, donde se ofrecerá un recorrido por sus vidas a través de piezas arqueológicas y paneles explicativos.

La muestra también contará con la recreación de un poblado a tamaño natural para conducir la mirada al pasado, cuando "hombres y mujeres se unieron en igualdad para obtener mejor calidad de vida y compartieron recursos para sobrevivir", según ha informado hoy el Parque de las Ciencias en un comunicado.

En el marco de la exposición itinerante, el museo granadino, el Museo de Prehistoria de Valencia y la Universidad de Granada han organizado el ciclo de conferencias "Las mujeres en la Prehistoria. Miradas desde el presente e imágenes del pasado", homologado por la Consejería de Educación de la Junta de Andalucía con dos créditos de libre configuración.

El encuentro pretende reconocer los estereotipos creados acerca de las poblaciones de la Prehistoria en lo referente a las identidades de género y edad, desde una perspectiva multidisciplinar que abarca la arqueología, la historia del arte, la antropología, la didáctica o la museología.

Publicada el Miércoles, 2 de Abril de 2008 por Redaccion

Enviar Comentario

Radio Granada S.A. no se responsabiliza de los comentarios vertidos en esta página; son propiedad de quien los envió.

Radio Granada S.A. ® [2005]

Opciones

Imprimir esta noticia

Envía esta noticia a un amigo

Enviar Corrección



radiogranada.es

- Inicio
- Identificarse
- Recomiéndanos
- Buscar
- Blogs
- Titulares del día
- Titulares en tu e-mail
- Envía tus noticias
- Emisoras
- Publicidad en radio
- La SER en mp3
- Foros de Opinión
- Sugerencias

Noticias en RSS

Publicidad web

- Archivo de Noticias
- Localia, hoy
- El Tráfico
- El Tiempo
- La Nieve
- Sorteos y Loterías
- Páginas Amarillas
- Cartelera Cine
- Ayuda Psicológica
- Granada Cofrade

Agenda: abril'08

- Agenda cultural en TV!
- Chat
- ¿Quién nos visita?
- Tu Horóscopo
- Lista 40 Principales
- Teléfonos de Interés
- Líneas Bus Urbano
- Webs amigas



Usuarios Conectados

Actualmente hay 208 usuarios conectados.

Regístrate ahora!

Encuesta

¿Crees que la feria del Corpus debe mantenerse en los 6 días actuales o volver a los 8 de siempre?



- Que dure 8 o más días.
- Que dure una semana.
- Que dure 6 días.